

Medellín, abril 8 de 2016

Directivas y servidores de Metrosalud piden respeto por la misión médica

La ESE Metrosalud se permite manifestar a la opinión pública, a la comunidad usuaria y a los servidores públicos y contratistas de la Entidad, su profunda preocupación por los hechos sucedidos el pasado sábado 2 de abril de 2016 en la Unidad Hospitalaria Manrique, cuando miembros de la Policía Nacional ingresaron abruptamente a las instalaciones del centro hospitalario y se llevaron esposado y detenido a uno de nuestros médicos que se encontraba en el turno de la noche.

El inusual procedimiento no solo fue violatorio de todas las garantías procesales y derechos fundamentales de nuestro servidor, sino que se adelantó con extralimitación de funciones y abuso de autoridad por parte de los miembros de la Policía; tal actuación atentó contra la misión médica que cumple Metrosalud afectando el buen nombre de la institución y el de nuestro médico, pues, lesiona sin justificación alguna su dignidad humana y como servidor público.

Solicitamos que al profesional de la salud se le garantice su derecho de defensa y un debido proceso acorde con las normas constitucionales y legales, y con profundo respeto a la importante misión que cumplimos de brindar servicios de salud a la comunidad usuaria.

La ESE Metrosalud también reitera su preocupación por las continuas agresiones de las que son objeto nuestros servidores y las instalaciones médicas. Solo el año pasado se reportaron 103 casos de agresión intencional en los que resultaron involucrados de manera directa o indirecta trabajadores de la salud.

Información para periodistas

Claudia Garro 3014302455 - Diana Marcela Flórez 3014302341

Edificio El Sacatín – Cra. 50 N° 44 – 27
Conmutador: 511 75 05
Medellín - Colombia - www.metrosalud.gov.co



@metrosalud



/metrosalud



Alcaldía de Medellín